



Cuestionan a juez por exonerar a Lozoya

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE, Andrés Manuel López Obrador, arremetió en contra del juez de control, Gerardo Alarcón López, tras exonerar al exdirector general de Petróleos Mexicanos (Pemex), del pago de la reparación del daño por el caso Agronitrogenados.

“El juez dice: ‘Ya pagó el señor (Alonso) Ancira, pues ya no hay daño qué reparar, entonces no existe ninguna responsabilidad, como no todo es tan complicado en el derecho, cuando es derecho, es cosa nada más que se sepa que el señor Ancira no ha terminado de pagar, debe más de 100 millones de dólares. No sé de dónde

sacó la información”, cuestionó.

Durante la conferencia de prensa matutina de ayer, hizo notar que Alonso Ancira, presidente del consejo de Administración de Altos Hornos de México (AHMSA), no ha terminado de pagar la reparación del daño de 216 millones de dólares por el caso de Agronitrogenados.

En el marco del programa “Cero Impunidad”, el Gobierno federal exhibió a ocho jueces cuyas resoluciones favorecieron a delincuentes, entre ellos a los exgobernadores de Tamaulipas, Francisco Javier “N”, y de Aguascalientes, Martín Orozco, así como al exfiscal de Veracruz, Jorge “N”.

El subsecretario de Seguri-

dad, Luis Rodríguez Bucio aseguró que Faustino Gutiérrez Pérez “pareciera que actúa como juez de consigna que lleva al exgobernador de Tamaulipas” a favorecer con sus resoluciones, pues el pasado mes de febrero le concedió un amparo contra una orden de aprehensión por delincuencia organizada, que ya fue impugnada por un tribunal colegiado.

Asimismo, se detectó que concedió un amparo al panista García Cabeza de Vaca por el retiro de sus escoltas al finali-

zar su función como mandatario estatal, los cuales le fueron reasignados; además de otra suspensión contra la orden de detención por el delito de delincuencia organizada.

100

Millones de dólares
debe Alonso Ancira,
según AMLO